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ATA Nº 036/2015

Aos vinte  e nove (29) dia  do mês de outubro de dois mil  e quinze,  nas dependências da Câmara

Municipal de Vereadores, foi realizada a trigésima sexta (36ª) Reunião Ordinária da Terceira Seção Legislativa

–  Sexta  Legislatura  da  Câmara  Municipal  de  Sério.  Presentes  os  seguintes  Vereadores:  Clair  Teresinha

Ruggeri, Cleonir José Bergmann de Abreu, Delmo Rempel, Deolindo Ferri, Elsir José Manica, Elton Adelar

Althaus, Marciano Antônio Favaretto, Mario Antônio Candido e Nadir Paulo Burghardt. Verificada a presença

de número regimental, o Senhor Presidente, Marciano Antônio Favaretto, abriu os trabalhos em nome de Deus.

Em seguida passou o uso da palavra ao Diretor da Escola de Pedras Brancas, Boqueirão do Leão, Evandro

Reginato. Este falou da ideia que surgiu, entre professores, alunos e comunidade, em tentar conseguir para a

escola a ampliação do Ensino Médio voltado para área agrícola, pois a maior parte da população reside na área

rural, e a maior parte da Renda do Município deriva da agricultura. Como não há nenhuma área da Educação

voltada  especificamente  para  a  agricultura,  pensaram em trazer  para  cá  esta  escola,  pois  em  ambos  os

Municípios há alunos que se deslocam para outros Municípios para poderem estudar nesta área e como os

custos são elevados esta seria uma alternativa boa, pois com a escola aqui os alunos podem aplicar em suas

propriedades  o que estão  aprendendo,  aumentando desta  forma a renda,  os  recursos  para o Município,  a

melhoraria da qualidade de vida e faria com que os jovens permanecessem nos Municípios, pois assim como

em Boqueirão do Leão, em Sério, e outros Municípios, há essa demanda de jovens que saem do Município e

na maioria das vezes não voltam mais. Explicou as etapas que já passaram, dentre elas Audiência Pública, e a

formação da Diretoria, e o que estão realizando para tentar conseguir esta escola, ao qual o mais importante é

o apoio das Comunidades e dos Municípios, ao qual há o apoio do Vereador Jocemar Barbon de Boqueirão do

Leão. Em seguida falou o Senhor Vereador Jocemar Barbon, este explicou um pouco sobre o Processo para a

implantação da Escola Agrícola  e  da importância  do apoio  dos  Municípios.  Também falou a  respeito  do

Seminário Regional de Juventude Rural que ocorrerá em 05 de novembro no Salão Paroquial em Boqueirão do

Leão, com início as 8 horas. Após saudando os colegas Vereadores e demais presentes, o Senhor Presidente

solicitou  ao  Secretário  que  fizesse  a  leitura  de  uma mensagem.  ATA Nº  035/2015 da  Sessão  Ordinária,

realizada em 22 de outubro de 2015, foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: OF. GAB. Nº 132/2015

–  Encaminha Projeto de Lei nº 056/2015.  OF. GAB. Nº 133/2015  -  Altera a redação do Projeto de Lei

053/2015, no Parágrafo único do Artigo 1º. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 056/2015 –

Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de Sério para o Exercício de 2016. Baixado nas devidas

Comissões para maiores estudos. PROJETO DE LEI Nº 053/2015 – Autoriza o Poder Executivo a parcelar

débitos decorrentes do financiamento de moradias de Programas Habitacionais Populares do Município, em

até 120 (cento e vinte) parcelas mensais e sucessivas, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade.

EXPLICAÇÕES  PESSOAIS:  DELMO  REMPEL:  Saudou  ao  Presidente,  demais  Vereadores  e  aos

Visitantes. Falou da importância da implantação da Escola Agrícola, sabendo das dificuldades de se tornar

realidade,  mas  como  tem  o  apoio  de  cinco  Municípios  que  são  praticamente  em  seu  total  agrícolas  a

importância aumenta, onde deve se dar o apoio a esta causa com a Moção de Apoio, e a participação no
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Seminário. Colocou aos Vereadores sobre a decadência de jovens que ocorreu em sua Comunidade, de um

tempo pra cá. Quando o tabaco era plantado em praticamento todas as propriedades os jovens permaneciam,

mas com diminuição da plantação de tabaco e suas complicações os jovens começaram a sair. Se pronunciou a

respeito do evento que ocorreu na sexta-feira a noite, organizado pela Liga de Combate ao Câncer, ao qual se

orgulhou do que viu, muitas pessoas se fizeram presentes, além de estar bem organizado, além dos vários

elogios  que  eram  feitos,  parabenizando  desta  forma  a  Presidente  da  Liga  Clair,  e  a  toda  a  Diretoria  e

voluntários que trabalharam. Disse que já passou por isso na família e sabe como é importante ter a ajuda desta

mão amiga que estão oferecendo aos que precisam. Como o assunto da Sessão foi voltado para a Escola, falou

a respeito da Escola Agrícola ou Escola de Turno Inverso,  como alguns chamam, que está sendo construída no

Município,  ao  qual  realizou  uma visita  ao  local,  estando  bem adiantados  os  trabalhos,  onde este  será  o

primeiro passo e o segundo a Escola Agrícola ao qual foi falado no início da Sessão. Se as crianças já desde

pequenas tiverem o turno inverso para aprenderem como é o funcionamento na agricultura depois será bem

mais  fácil  na  Escola  Agrícola,  pois  já  terão  alguma  noção  de  como  é.  MARCIANO  ANTÔNIO

FAVARETTO: Saudou aos Vereadores e aos Visitantes. A respeito do que o Vereador Delmo explanou, falou

que é uma preocupação dos vereadores atuais e que deveria ter sido uma preocupação de Administradores

anteriores, pois hoje pode-se fazer muitas coisas, porém muito já deveria andar melhor. Falou que se deve

trabalhar  organizadamente,  ao qual  o  papel  da  EMATER é  importantíssimo,  sendo necessário  se  mostrar

solução e opções aos jovens para permanecerem no Município, se eles não tiverem estas opções certamente

sairão, mas com a implantação desta Escola Agrícola com certeza ocorrerão resultados positivos, porém deve

haver o incentivo para que estes resultados realmente ocorram e permaneçam. Agradeceu a Vereadora Clair, e

a Diretoria da Liga pelo belo evento que realizaram, agradeceu também a todas as pessoas que tem estas

iniciativas, pois são pessoas que merecem as felicitações, pois se dedicam em ajudar os outros.  Nada mais

havendo a constar, o Senhor Presidente após determinar a próxima sessão para o dia 05 de novembro de 2015,

encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de

lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhor Secretário da Mesa.

Sério, 29 de outubro de 2015.

MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO            DEOLINDO FERRI
     Presidente            Vice - presidente       

DELMO REMPEL
      Secretário
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